

## JE VEUX UN CHATEAU NEUF

Le lundi 4 novembre nous avons fait une sortie au château de Châteaubriant pour apprendre l'histoire des arts et le temps de la Renaissance.



Nous avons été  
reçus par une  
animatrice :  
GWENDOLINE.



Elle nous a donné un carnet qu'on devait remplir.



En même temps, elle nous expliquait comment on avait construit le château.



Elle nous a montré différentes parties de la façade:

chapiteaux, pilastres, corniches, niche, lucarne, créneaux.

Elle nous a également expliqué les différentes sortes de pierres : le tuffeau, la brique, le schiste.

(Le tuffeau est une pierre qui coûte cher car elle vient de la ville de Saumur. )



Nous avons aussi fait une enquête sur les différents lieux du château. On a observé les bâtiments du château, on les a identifiés et on a écrit leurs noms. Nous avons étudié la partie Moyen-âge et la partie Renaissance.

**MIKAIL, RONAN, ELEANA, CORENTIN.**